## Vœux pour l'an 2016

2015 a fermé ses portes. L'année 2016 nous accueille.

Nous bénissons Dieu pour la vie, le mouvement et l'être qu'il nous a accordés tout au long de l'année 2015. Nous devons aussi être reconnaissants au Seigneur pour les nombreuses bénédictions qui ont été déversées sur son Eglise.

Sans aucun doute, 2015 restera gravé dans notre mémoire comme une année ponctuée par de nombreux actes de violence: les attentats de Paris, les catastrophes aériennes, la violence dans les familles, la violence dans les écoles, etc. Ondéniablement, nous avons assisté à une intensification de la violence. La Quadeloupe s'est particulièrement illustrée dans ce domaine. Cependant, tout n'a pas été négatif en 2015, car des jeunes et des adultes ont décidé de ne pas sombrer dans la spirale de la violence et de la fatalité, mais de donner une nouvelle orientation à leur vie en se laissant conduire par le Christ, Celui qui est le chemin, la vérité et la vie.

Nous nous réjouissons pour toutes ces vies qui ont été transformées. 2016 s'offre à nous comme un grand livre dont les pages blanches s'ouvriront devant nous au fil des jours, au fil des heures, au fil des minutes. La question se pose : Qu'allons-nous y écrire ? Dieu a déjà tout préparé pour nous ; N'est-ce pas extraordinaire ? Ol ne nous reste plus qu'à entrer dans son plan.

La Bible déclare: « Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions. (Ephésiens 2:10)

Pratiquons les bonnes œuvres! Aimons comme le Christ nous a aimés! Que 2016 soit pour tous et chacun une année au service de notre prochain, une année où nous allons développer un amour indicible pour le Christ.

Notre thème sera « Seigneur Transforme Moi! ».

Certes, ce ne sera pas toujours facile en 2016. Nous aurons à faire face à de nombreux défis, à gérer de nouvelles situations, individuellement et collectivement. Nous devons cependant savoir que Dieu promet d'être avec nous. « Ne t'ai-je pas donné cet ordre: Fortifie-toi et prends courage? Ne t'effraie point et ne t'épouvante point, car l'Éternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras. » (Josué 1:9)

Toute l'Equipe fédérale vous présente ses vœux les meilleurs pour cette nouvelle année.

Bonne et heureuse année!

Pasteur Alain Angerville

Président de l'Eglise Adventiste du 7ème Jour de la Guadeloupe